
平成２４年勝浦町３月定例会一般質問通告表 

 

受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件   名 質問の要旨 答弁者 

  

１ 

 

４番 

 

山野 忠男 

１．新規就農給付金

と後継者対策に

ついて 

 

 

・後継者がいない農家と新規就農者を結

びつける取り組みは 

・三島紫胡の栽培に町の支援は 

・新規就農者給付金の活用は 

 

産業建設課長 

・道の駅「ひなの里かつうら」で農商工

の連携で若者にビジネスチャンスを与

える環境作りや専業農家の後継者対策

は 

副 町 長 

・みかん農家を絶やさないために後継者

対策の総括を 

町 長 

 

２．勝中改築工事の

進捗状況と学校

教育と社会教育

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・23年 11月着工、その後の進捗状況は 

 

・仮設校舎について 

産業建設課長 

 

教 育 委 員 会 

事 務 局 長 

・新学習指導要領で外国語を 5年 6年で

必修となる。勝浦町では 3年生から導入

とあるが現状は 

・英語教育により不得意分野が把握でき

た。今後の対応は 

・ソーシャルワーカーの必要性と現状 

・社会教育について、教育委員会活動評

価委員から子供からお年寄りまでが学

ぶ機会をもっと増やしてもらいたいと

の意見があるが 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．東部広域農道の

一部検証につい

て 

・昭和 60 年に採択され 26 年間に与川

内日ノ浦山の残土処理場に約 10 万トン

の残土が積み上げられている。大雨時

に、この残土処理場と日ノ浦山の反対に

ある民家の裏に噴出する水との因果関

係はないか。 

大雨時には大量の水が噴出し、場合によ

っては避難している。防災対策は。 

産業建設課長 
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受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件   名 質問の要旨 答弁者 

 

 ２ 

 

１番 

 

美馬 友子 

１．課の再編について 

 

 

 

①再編することによるメリットと問

題点は 

②適正な業務量や人材配置は可能か 

③正確な情報発信で町民の意見のキ

ャッチを 

④町民と行政の協働できる仕組みや

活動は 

⑤最大の目的は 

⑤自己申告制度とは 

町 長 

副 町 長 

総務税務課長 

産業建設課長 

２．安心・安全対策 (1)防災・減災対策 

①緊急防災・減災事業債の内容は 

②どんな状況を想定しての事業なの

か 

③安全な避難場所や備蓄の準備は 

④防災教育の取り組みは 

⑤役場や病院、特養施設は安全か 

町 長 

副 町 長 

総務税務課長 

(2)救急患者輸送について 

①救急患者輸送車の役割は 

②出動件数の推移は 

③傷病程度割合や緊急性かどうかの

重傷・軽傷の比率の推移は 

④AEDの設置場所は 

⑤救命講習の計画は 

⑥事故対応について 

⑦今後の安全策や教育の強化の計画

は 

⑧住民への説明責任は 

⑨常備消防の予定は 

町 長 

副 町 長 

総務税務課長 

３．クリーンセンター

の今後について 

①クリーンセンター解体に向けての

今までの取り組みは 

②今年度の事業内容は 

③24年度の事業計画は 

④いつごろ地域住民に解体撤去の説

明ができるようになるのか 

 

町 長 

副 町 長 

総務税務課長 

産業建設課長 

住 民 課 長 
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受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件   名 質問の要旨 答弁者 

  

２ 

 

１番 

 

美馬 友子 

 

 

 

⑤安全な解体を実施できるための事

前の対応策は 

⑥安全かつ環境保全に配慮した工

事・処理方法を 

⑦覚書は守られているのか 

 

 

 ３ 

 

３番 

 

河野 道雄 

１．どうなった児童、

生徒の体力 

①児童会による阿波っ子すだち 

（巣立ち）宣言について 

②学校側の取り組について 

③23年度全国体力テスト結果は 

④総合的に見た新たな取り組は 

 町としての今後の支援は 

町 長 

教 育 長 

教育委員会 

事 務 局 長 

 

 

 

２．交通安全対策につ

いて 

①ガードレール設置を速やかに 

②設置要望に対しての進捗状況は 

緊急を要する所は迅速に 

町 長 

産業建設課長 

 

４ 

 

２番 

 

麻植 秀樹 

１．勝浦川右岸河川災

害復旧工事につい

て 

①23 年度完成予定の災害復旧工事、

最近、工事関係者の姿を見ないが、

予定通り完成するのか 

産業建設課長 

２．若者定住の町づく

りについて 

①町の目標として掲げている人口減

少の抑制、少子高齢化への対応策と

して、どの様な環境整備を整えて行

くのか 

町 長 

 

５ 

 

４番 

 

しとみ公一 

１．新年度予算につい 

 て 

①「選択と集中」はできたのか 

・継続して不用額が発生している項

目があり、精査が不十分と思われる

ものがある。査定を厳密にし、重点

事業に振り分けるべきではないか。 

町 長 

 

 

 

 

②決算審査の提言を受けて 

・勝浦病院、施設改善への取り組み

は 

町 長 

病院事務局長 
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受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件   名 質問の要旨 答弁者 

 

５ 

 

４番 

 

しとみ公一 

２．防災対策 ①砂防ダム（えん堤）必要性の認識

は 

土石流対策としては非常に有効であ

る 

・県の方針は 

・町の対応は 

 

 

 

 

副 町 長 

町 長 

②救命ボートの配備予定は 

・洪水時の避難や救助活動用として

（特に弱者対策） 

総務税務課長 

③BCP(事業継続計画)策定への取り

組み 

・現状と課題は 

総務税務課長 

３．NIE（教育に新聞

を）の取り組みにつ

いて 

新学習指導要領施行に伴い、2011年

度から小学校に、2012年から中学校

の教科書に新聞が取り入れられるこ

とになった 

①小学校、中学校の現状は 

②教育委員会の方針は 

教 育 長 

４．事業の検証 平成20年度の補正予算により設置さ

れた太陽光発電式外灯が不具合にな

っている 

①対応はどうなっているのか 

総務税務課長 

住 民 課 長 

 

 ６ 

 

５番 

 

国清 一治 

１．交流と定住 ①新組織・体制の具体策は 

②新たな交流政策は 

③定住政策の推進状況と今後の施策

は 

④協働の具体化と行政の効率化を 

町 長 

総務税務課長 

産業建設課長 

 

住 民 課 長 

２．命はてんでんこ ①震災後どう変わった防災対策 

②一斉防災訓練の検証と実践的な訓

練を 

③新年度の防災予算の特徴は 

町 長 

総務税務課長 

３．安全・安心は道路

から 

①なぜ進まない県道新浜勝浦線の改

良 

②町道の新設はできないのか 

町 長 

産業建設課長 
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受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件   名 質問の要旨 答弁者 

 

７ 

 

８番 

 

井出美智子 

１．食の安全について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①今までの食品放射能の暫定規制値

と 4 月からの基準の違いはどうなの

か 

副 町 長 

 

 

②規制値が下がったことで、どう変

わるのか 

副 町 長 

 

③特に、保育所や児童・生徒への給

食についての対策はどうなっている

のか 

教育委員会 

事 務 局 長 

 

④町としての食品のチェック体制を

どうするのか 

町 長 

 

２．再生可能エネルギ

ーへの取り組みを 

 

 

 

 

 

 

 

 

①大規模停電時の公共施設の機能は

どうなるのか。どのような対策をと

られているのか 

②再生可能エネルギーについての町

長の見解はどのようなものか 

③地域経済活性化として再生可能エ

ネルギーへの取り組みをしてはどう

か。 

太陽光・風力・小水力・バイオマス

等 

町 長 

産業建設課長 

住 民 課 長 

 

 

 

 

３．防災対策について 

 

①保育所・小中学校などでの防災対

策の強化を 

・通学路の安全点検と登校下校時に

地震などが発生した時の対応はどの

ようになっているのか 

②保育所・小中学校・学童クラブの

防災マニュアルはどのようになって

いるのか 

③防災教育が必要と思われるが、ど

うなっているのか 

教 育 長 

福 祉 課 長 

 

 

④全学校に防災倉庫を設置してはど

うか 

町 長 

 

 

 

- 5 - 



平成２４年勝浦町３月定例会一般質問通告表 

 

受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件   名 質問の要旨 答弁者 

 

８ 

 

６番 

 

森本 守 

１．リフォーム助成につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

①耐震リフォーム助成、今年度の実績

はどうなっているのか 

②実績がのびないのは、どこに原因が

あると思われるのか 

③助成金を上げてはどうか 

④他町村の取組方を参考や検討されて

いるか 

⑤耐震をはずした住宅リフォーム助成

200万円ぐらい予算計上できないか 

町 長 

産業建設課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．健康づくりについ 

  て 

 

 

 

①子供の体力テスト今年の実績はどう

なっているのか 

②歩くことは体力づくりの原点であ

る。親子で歩く大会をもっと多く計画

してはどうか 

町 長 

教 育 長 

 

 

 

３．国民健康保険税につ

いて 

 

 

 

 

①値上げありきのように聞こえるがど

うなのか 

②基金、繰越金で 3 億 3000 万円ほど

ある。有効利用すべきではないか 

③他町村の実績について調査している

か 

町 長 

総務税務課長 

 

 

 

 

４．県道整備について 

 

 

 

 

①新浜勝浦線中山工区の用地確保はど

のように進んでいるのか 

②2 年ほど前、立木の枝はらいをお願

いしているがどうなっているのか 

③徳島上那賀線の 2車線化、飯谷地区

は特に遅れている。用地交渉は進んで

いるのか 

町 長 

産業建設課長 

 

 

 

５．インフルエンザ対策

について 

①今年はインフルエンザが大流行して

いる。対策は万全か 

②新型インフルエンザのマニュアルは

見直されているのか 

町 長 

病院事務局長 
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受付 

番号 

通告者 

氏 名 
件   名 質問の要旨 答弁者 

 

９ 

 

１０番 

 

川端 雅夫 

１．勝浦町総合計画の

取り組み 

・定住促進の取り組み 

 

①宅地分譲地（3ヵ所）適地なのか 

②家賃の一部助成（1カ月 2万円）何

戸を目標 

③3年を目途 実現できるのか 

町 長 

総務税務課長 

 

 

２．産業振興 

・耕作放棄地対策 

 

 

①園地再生事業の促進を 

・今までの経過報告 

・後継者対策 

・地域活性化 

町 長 

産業建設課長 

 

 

３．教育・文化 

・学力向上対策 

 

 

 

①県下の順位は 

②補助員の設置 

③君が代起立の問題は 

④道徳教育の必要性 

⑤上勝中学生の受け入れ（私案） 

町 長 

教 育 長 

 

 

 

４．社会基盤 

・沼江バイパス 

①地区との協議 

②県との交渉過程は 

③何年度着手、完成年度は 

④町民グランドの設置を 

 

町 長 

副 町 長 

産業建設課長 
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